

Kirchenmusikdirektorin Elisabeth Göbel in landeskirchliche Projektgruppe berufen

Bad Tölz, 15. Juli 2024

Kirchenmusikdirektorin Elisabeth Göbel wird ab Mitte Juli bei der landeskirchlichen Kampagne „Mach Kirchenmusik“ in der Projektleitung mitarbeiten. Dies gab das Landeskirchenamt bekannt. Sie wird dies im Umfang von 25% ihrer bisherigen Tätigkeit tun. Frau Göbel bleibt daneben weiterhin Kantorin für den Dekanatsbezirk Bad Tölz. Nicht mehr weitergeführt wird ihr Dienst in der Kirchengemeinde Bad Tölz.

Elisabeth Göbel hat ihren Weg als Kantorin an der Marktkirche Goslar begonnen und als Assistentin des Landeskantors Johannes Michel an der Christuskirche in Mannheim gearbeitet. Seit Januar 2013 ist Elisabeth Göbel als Kirchenmusikerin in Bad Tölz. In der Kirchengemeinde hatte sie unter anderem die Leitung der berühmten Johanneskantorei mit zahlreichen Aufführungen übernommen, das Ensemble „Just Eve“ mit aufgebaut oder den Seniorenchor gegründet. Für diese und weitere Leistungen in der Kirchenmusik war Elisabeth Göbel im Mai 2023 mit dem Titel „Kirchenmusikdirektorin“ ausgezeichnet worden.

Die Kampagne „Mach Kirchenmusik“ soll zum einen zum Musizieren in der Kirche im Allgemeinen einladen und zum anderen junge Menschen motivieren, eine kirchenmusikalische Ausbildung zu machen. Kirchenmusik ist nach wie vor sehr wichtig für die Kirchengemeinden, im Gottesdienst und bei Konzerten. Kirchenmusikalische Veranstaltungen sind häufig sehr gut besucht. Der zuständige Referent im Landeskirchenamt, Kirchenrat Wolfgang Böhm freut sich deshalb, dass Elisabeth Göbel mit ihrer beruflichen Erfahrung die Kampagne mitgestalten wird. In ihrer Eigenschaft als Vizepräsidentin des Kirchenmusikerverbands Bayern hat sie schon beim Entstehen der Kampagne mitgewirkt.

Elisabeth Göbel bleibt weiterhin mit 75% Anteil Dekanats-Kantorin. Die Stellenzuschnitte der Kirchenmusik im Dekanat waren durch den Landesstellenplan zu Beginn des Jahres neu geordnet worden. Zu den Aufgaben von Dekanats-Kantorinnen und -Kantoren gehören unter anderem Unterricht im Orgelspiel, Chorleitung, Vernetzung der Kirchenmusik zwischen den Gemeinden und besondere größere Projekte mit Strahlkraft für die ganze Region.

